

Kleine Anfrage betreffs des Verbleibs der Basler Kantonsfahne im Treppenhaus Stadthaus oberhalb des Foyers

Bis vor kurzem hing an der Wand oberhalb des Foyers beim Bürgergemeinderatssaal eine ehrwürdige Fahne mit Baslerstab. Diese war insbesondere bei Einbürgerungsfeiern ein beliebtes Fotosujet für Neubürger:innen, welche sich davor mit dem Bürger:innenbrief portraituren liessen. Nun fehlt diese Fahne und die verwaiste Fahnenhalterung macht einen eher trostlosen Eindruck.

Daher bittet der Antragsteller den Bürgerrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Weshalb wurde die Fahne entfernt?
2. Ist beabsichtigt, diese Fahne oder eine Ersatzfahne wieder aufzuhängen?
3. Falls nein, weshalb nicht?

Stefan Bringolf, Bürgergemeinderat SP



Basel, 07.05.24